



## Un artiste, un enfant : le talent n'a pas d'âge !

**E**n art, la valeur n'attend pas le nombre des années. Témoin l'exposition de l'Hôtel-Dieu qui du 9 au 20 juin, ouvrait ses cimaises aux travaux des enfants des écoles de la ville qui, tout au long de l'année, ont fréquenté les expositions proposées par le service des affaires culturelles. Suivant le thème du « recyclage des déchets », les enfants des écoles et ceux de l'Association des paralysés de France

(APF) ont à leur tour fait œuvre de création et présenté leurs travaux. L'exposition était complétée par les travaux photographiques des écoles des villes fédérées par Brie-Jumelages (Stadtbergen, Olbernhau, Bagnolo Mella, Litvinov et bien sûr Brie) sur le thème « Connais-tu ma ville ? ». Une démarche particulièrement inspirée sur les villes d'Europe.

